



Turquía al completo

DÍA 1

¡Volamos hacia Turquía!

En caso de llegar más tarde de las 19:00h al hotel, la cena no estará incluida.

Nos encontraremos en el aeropuerto de nuestra ciudad de origen a la hora indicada, donde haremos los trámites pertinentes y embarcaremos en el vuelo con destino a Capadocia. ¡Volamos hacia Turquía!

Cuando aterremos en Capadocia, nos recibirá nuestro representante de habla inglesa, que nos ayudará con cualquier otra cosa que necesitemos. Una vez hayamos recogido nuestras maletas, nos trasladaremos hacia el hotel.



Incluye: *vuelo hacia Turquía, traslado al hotel, cena (según la hora de llegada), noche en el hotel.*

DÍA 2

¡Empieza el viaje!

Capadocia: un cuento de hadas

Hoy amaneceremos en Capadocia y empezaremos el día con un buen desayuno. Saldremos para visitar esta fascinante región de original paisaje, formado por la lava de los volcanes Erciyes y Hasan. Haremos una visita del museo al aire libre del valle de Goreme, un increíble complejo monástico bizantino. También conoceremos los valles de Avcilar y Güvercinlik, y su espectacular paisaje con las conocidas como "chimeneas de hadas".

Durante la visita, almorzaremos en un restaurante local. Después, seguiremos con las vistas panorámicas de los valles de Capadocia y tendremos la oportunidad de visitar los afamados talleres de alfombras, ónix y turquesa, donde podremos encontrar calidad y buen precio.

Al terminar el día, volveremos al hotel para cenar y acostarnos.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados, visita al valle de Goreme, visita a los valles de Avcilar y Güvercinlik y otros lugares de la zona.

DÍA 3

Capadocia - Konya - Pamukkale

Dependiendo de la hora de llegada a Pamukkale, se hará la visita al Castillo de Algodón. En caso de llegar tarde, haremos esta visita mañana.

Hoy es nuestro último día en Capadocia. Tras el desayuno, saldremos hacia Pamukkale. Por el camino, tendremos una vista panorámica de la llanura de Konya y visitaremos un kervansaray, un antiguo tipo de edificación equivalente a las posadas medievales. A mediodía, almorzaremos en restaurante local para continuar con el viaje a Pamukkale, lugar donde la alta concentración calcárea de sus aguas ha creado una de las formaciones más espectaculares del mundo. Al llegar, cenaremos y nos instalaremos en el hotel.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, traslados y visitas.

DÍA 4

Maravillas turcas

Pamukkale - Efeso - Esmirna

Desayunaremos y nos trasladaremos hacia el verdadero Pamukkale con parada en Hierópolis, ruinas de una antigua ciudad helenística.

En caso de no haberlo hecho el día anterior, visitaremos al famoso Castillo de Algodón. Se trata de una maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas por aguas de sales calcáreas procedentes de fuentes termales. Después, continuaremos hacia Selcuk, centro de Éfeso, la ciudad antigua que monopolizó la riqueza de Medio Oriente.

El almuerzo lo haremos en un restaurante local y, por la tarde, visitaremos el Templo de Adriano, los baños romanos, la biblioteca, el Odeón, el teatro, la casa de la Virgen María, así como un taller

de cuero de la región Egea. Más tarde, nos trasladaremos a la zona de Esmirna.

Por último, cenaremos en el hotel y nos iremos a descansar para el día siguiente.



Incluye: desayuno, almuerzo, cena, visitas indicadas y noche en el hotel.

DÍA 5

Esmirna - Bursa - Estambul

Desayunaremos en el hotel y, al terminar, nos trasladaremos en autobús a Bursa. Una vez allí, visitaremos la Mezquita Verde o Yesil Camii, construida en 1419 por Mehmet I Çelebi. Junto a la Mezquita, encontramos el Mausoleo Verde. ¡Es posible que sea el edificio más bello de toda Bursa! Hoy nos vamos a la capital de Turquía: Estambul. Nos trasladaremos hacia allí en autobús y cuando lleguemos, tendremos tiempo libre para cenar por nuestra cuenta.



Incluye: desayuno, traslado a Bursa, traslado a Estambul, noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y cena.

DÍA 6

Estambul: exploraremos la ciudad a nuestro aire

Hoy desayunaremos y tendremos el día libre para recorrer Estambul a nuestro aire.

Estambul es la ciudad más grande de Turquía, dividida por el Estrecho del Bósforo. Nos podemos dejar seducir por la historia de la antigua Constantinopla y por sus paisajes naturales: el Cuerno de Oro y el Bósforo. También podemos recorrer las 64 calles del Gran Bazar y sumergirnos en su cultura regateando con los comerciantes de las tiendas. Caótica y serena, es una ciudad con más de 15 millones de habitantes. Ningún visitante queda indiferente, rindiéndose a los contrastes de una ciudad demasiado oriental para ser europea, y excesivamente occidental para ser asiática.

Excursión adicional: tendremos la posibilidad de hacer la visita opcional del Bósforo (pago en destino).



DÍA 7

Estambul: donde Oriente y Occidente se encuentran

Hoy es el último día entero del viaje y lo pasaremos en la capital. Desayunaremos y tendremos el día libre para seguir visitando Estambul y hacer todo lo que nos ha quedado pendiente.



Incluye: desayuno y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo y cena.

DÍA 8

Volvemos a casa

Ha llegado el último día del viaje. Desayunaremos y, a la hora prevista, nos trasladaremos al aeropuerto. Una vez allí, haremos los trámites pertinentes y embarcaremos en el vuelo de vuelta a nuestra ciudad de origen.

Incluye: desayuno, traslado al aeropuerto y vuelo de vuelta.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.